

# Une rue « saint Josémaria » à Ushuaia

Ushuaia, ville bien connue des français grâce à une émission de télévision, a donné le nom du fondateur de l'Opus Dei à l'une de ses rues.

24/04/2009

« Soyez des semeurs de paix et de joie », disait saint Josémaria au cours de ses catéchèses. Et la semence est allée très loin. Concrètement, jusqu'au bout du monde : Ushuaia, la

ville la plus proche du pôle sud, a donné le nom de « saint Josémaria », fondateur de l'Opus Dei, à l'une de ses rues.

Ushuaia est une ville d'Argentine, de 45 000 habitants, capitale de la Province de la Terre de Feu, Antarctique et Îles de l'Atlantique Sud. Elle est située près du canal Beagle.

La rue Monseigneur Escriva se trouve entre les rues Kanukinka et Magallanes. Ushuaia est la localité la plus proche du détroit de Magellan, passage maritime entre l'Atlantique et le Pacifique.

Le travail de l'Opus Dei est arrivé en Argentine en 1950. La dévotion au fondateur de l'Opus Dei s'est répandue dans tout le pays. Plus de 10 villes d'Argentine ont déjà donné le nom du fondateur de l'Opus Dei à l'une de leurs rues.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/une-rue-saint-  
josemaria-a-ushuaia/](https://opusdei.org/fr-ca/article/une-rue-saint-josemaria-a-ushuaia/) (07/02/2026)